



Es Glas uf d'Liebi und eis uf z'voue Läbe
u eis uf au das wo mir nüm chöi häbe
es Tor geit uuf unes angers geit zue
blibsch i mim Härz – sogar no denn – wes afaht weh tue
(Büne Hueber)

Wir sind sehr traurig.
Heute starb mein Res, mein Lebenspartner und Freund,
unser Vater, mein Sohn, unser Bruder, mein Grossvater, unser Verwandter und Freund

Res Kammer

29. Dezember 1952 bis 23. Februar 2021

Nach kurzem, heftigem Krebsleiden ist Res heute friedlich in meinen Armen zu Hause auf „Balele“ eingeschlafen. Seine Ausstrahlung, sein grosses Wissen und Können und seine nie versiegende Neugier auf alles Neue und Unbekannte, liessen ihn zu dieser faszinierenden Persönlichkeit werden, die wir alle bewundert und geliebt haben. Die Erschaffung von „Balele“ war sein Meisterwerk, hier war er angekommen und mit mir zusammen fand er hier seine Heimat. Mit sich selber im Reinen, hat ein einzigartiger Mensch uns verlassen, doch in vielen Herzen bleiben Spuren von ihm zurück.

Danke für alles, Res!

Anna-Barbara Hofer-Vifian
Tom und Yudi Kammer
Pia Kammer mit Marianne
Simon Kammer
Hanni Kammer-Stucki
Sonja Kammer mit Tamara und Nadja
Jörg und Silvia Kammer mit Lucien, Cyril und Patrick, Stephanie und Raphael
Doris und Hanspeter Helfer-Kammer
Rosmarie Vifian
Samuel Vifian und Viviane Hurni, mit Maxima und Heidi, Lina und Vadim
Hannes und Karin Vifian mit Alexandra, Basil und Lino
Katrin Siegrist-Vifian und Hanspeter Kaufmann mit Benjamin und Marc
Beat Siegrist
Verwandte, Freunde und Bekannte

***Je schöner und voller die Erinnerungen,
desto schwerer die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt
die Erinnerung in eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne
nicht wie einen Stachel,
sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.***
D. Bonhoeffer

Traueradresse:

Anna-Barbara Hofer-Vifian, barbara@2ch.co.za (Postzustellung zurzeit nicht möglich)
oder: Anna-Barbara Hofer-Vifian c/o Rosmarie Vifian, Mühlegässli 5, 3150 Schwarzenburg

Auf Wunsch von Res findet die Trauerfeier zu einem späteren Zeitpunkt in Südafrika auf seiner geliebten Farm „Balele“ statt – im Beisein von Barbara und seinen Kindern Tom und Yudi, Pia und Simon